

Équateur : modification du calendrier de la campagne électorale



La Havane, 23 juin, (RHC)- Le Conseil National Électoral (CNE) de l'Équateur a annoncé jeudi la modification du calendrier de la campagne électorale.

Le Conseil National Électoral a fait savoir que cette modification s'ajuste à la loi prévoyant 45 jours de campagne électorale. Le coup d'envoi a été donc avancé au 4 juillet et s'étendra jusqu'au 17 août.

Les analystes préviennent que l'insécurité, qui est l'une des principales préoccupations des Équatoriens, sera l'un des principaux thèmes qui marqueront la campagne pour les élections générales du 20 août.

Une étude réalisée entre le 16 et le 18 juin par l'institut de sondage Comunicaliza indique que 25,9 % des personnes interrogées voteraient pour les colistiers de la Révolution citoyenne, Luisa González et Andrés Arauz.

De même, l'enquête a montré que l'homme politique le plus soutenu est le leader de la Révolution citoyenne, l'ex-président Rafael Correa, avec 50,9 % d'approbation, mais empêché de se présenter en raison de la persécution judiciaire dont il fait l'objet.

Plus de 13 millions d'Équatoriens sont appelés aux urnes de manière exceptionnelle, après que le président Guillermo Lasso a décrété la mort croisée et dissous le Parlement, au moment même où cet organe s'apprêtait à mener un procès en destitution contre lui.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326413-equateur-modification-du-calendrier-de-la-campagne-electorale>



Radio Habana Cuba